



1枚の写真より

校長 西田昌史

4月があっという間に過ぎ、ゴールデンウィークも終わりました。子どもたちも保護者の皆様もリフレッシュできたでしょうか。

ゴールデンウィーク明けには、部活動生や子ども会が参加した舟漕ぎフェスタ、今年度最初の全校での島唄シマグチ学習、小学生による黒米田植え等、子どもたちが躍動する行事が続けてありました。それらの行事では、保護者や地域の皆様のご協力のおかげで子どもたちが元気に活動することができました。ありがとうございました。また、5月25日に開催される文化祭に向けての練習に励む毎日でもあります。

さて、右の写真をご覧になったことがあるでしょうか。

この写真は、4月18日の本校ブログに掲載したものです。雨の日に、バスから降りて道路を歩く子どもたちの様子を本校職員が撮影しました。

この回のブログのタイトルは、「Be Kind」。

この1枚の写真から、垣間見える大川の子どもたちの優しさが嬉しくてなりません。

「傘をさしかける優しさ」と「雨で濡れた肩をそっとふく優しさ」。きっと、大川の子どもたちなら、当たり前のように同じような場面で同じような行動をとるのではないかと思います。大川の子どもたちなら当たり前に行えるこのような行動ですが、第三者は、どう感じるでしょうか。

おそらく感動したり、驚いたりするのではないのでしょうか。『思いやりのある行動が自然にできる子どもたちの姿』を、日本中の学校は、目標の一つに掲げているはずです。

全学校が目指していることを、当たり前のように自然にできる大川の子どもたち。これからも子どもたちの優しさと思いやりにあふれた豊かな感性を育む教育活動をすすめてまいります。

「大川小中ブログ」は、こちらからお入りください。ほぼ毎日更新中！
ブログの内容をご家族、地域の話題の一つにしてくださいね。



<https://x.gd/pA16f>

6月の主な学校行事等のお知らせ

日	学校行事他	日	学校行事他
6/2	不審者対応訓練	6/14	土曜授業 島唄シマグチ学習
6/5	プール掃除	6/17	小中合同集会あまみっ子
6/6	小:租税教室	6/18	中:テスト前部活中止～23日 中:地区総体 陸上競技
6/8	PTA 奉仕作業	6/19	スクールカウンセラー相談日
6/11	地区総体ソフトテニス～12日	6/23	中:前期中間テスト～24日
6/13	中:高校説明会	6/27	授業参観・学校保健委員会・学級 PTA

5/8 交通安全教室

小1.2年は横断歩道の渡り方、小3年から中学生は自転車の安全な乗り方などを学びました。



5/11 舟漕ぎフェスタ

ソフトテニス部3年生が選手宣誓の大役を果たしました。レースには、子ども会チーム、ソフトテニス部チームが出場しました。



5/8 中学校:生徒総会



5/12 小学校:黒米田植え



泥がぬるぬるしたけど頑張りました。